



Banyak Sopir Bus Menderita Hipertensi

YOGYA (KR) - Menjelang mudik lebaran tahun 2017, Ditlantas Polda DIY bersama Dinas Perhubungan, Jasa Raharja serta Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) DIY melakukan pengecekan armada dan cek kesehatan sopir serta kernet di Terminal Bus Giwangan Yogyakarta, Senin (5/6).

Kasubdit Kamsel Ditlantas Polda DIY, AKBP Aap S Yasin, mengatakan pemeriksaan yang dilakukan terkait kesiapan armada menjelang musim mudik lebaran. Sementara pengecekan armada yang dilakukan secara gabungan antara lain mengecek kondisi fisik armada, rem, lampu sein, kelengkapan surat, serta surat uji kendaraan bermotor.

"Pengemudi dan kernet juga kami pemeriksa kesehatan, cek tekanan darah dan tes urine. Hasilnya, puluhan

sopir dan kernet mengalami tekanan darah tinggi, sementara untuk tes urine hasilnya nihil tidak ditemukan ada yang mengonsumsi obat terlarang," ungkapnya.

Sementara untuk pemeriksaan armada yang dilakukan dari 25 armada bus, petugas menemukan lima armada yang melanggar aturan yakni tiga bus masih menggunakan ban vulkanisir, satu armada tanpa surat izin trayek, dan satu armada dengan surat uji kendaraan yang sudah mati.

"Ada tindakan pasti dari kami untuk armada yang tidak memenuhi syarat, dari Dinas Perhubungan sendiri memberikan tindakan berupa teguran untuk mengganti ban yang tidak layak serta menilang dan melarang trayek untuk beroperasi hingga surat KIR dan surat izin sudah di-

urus kembali. Dari pihak kepolisian sendiri jelas menindak kelengkapan surat seperti STNK dan SIM namun tidak ditemukan pelanggaran," imbuhnya.

Koordinator Satuan Pelayanan Terminal Giwangan, Bektu Zunanta, mengatakan menjelang musim mudik lebaran pihaknya juga selalu melakukan pemeriksaan terhadap armada yang keluar masuk di Terminal Giwangan.

Namun, karena keterbatasan personel setiap hari pihaknya hanya mampu melakukan pengecekan pada 75 armada dari ribuan kendaraan yang masuk di terminal. Bagi yang memenuhi persyaratan, petugas Ditlantas dan Dishub DIY memasang stiker pada bus tersebut yang menandai bahwa angkutan tersebut layak untuk digunakan pada saat musim mudik lebaran. (*-3)-m



Petugas melakukan pengecekan bus di terminal Giwangan.

KR-Yudho Priambodo

Instansi

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005